



**«Singen ist die eigentliche
Muttersprache des Menschen.»**

Yehudi Menuhin



Der Luzerner Chor

Entdecken Sie die Kraft des Singens und der Sängerefreundschaft, aber auch anspruchsvolles Kulturgut in den Reihen eines alteingesessenen Stadtluzerner Vereins. Wir freuen uns auf Sie!



Zweck und Geschichte

Der Luzerner Chor, bestehend aus rund 60 Aktivsängern, ist 2004 aus dem Zusammenschluss zweier städtischer Chöre mit langer Musiktradition entstanden, der Liedertafel und des Männerchors. Der Luzerner Chor pflegt den anspruchsvollen Männergesang – auch im Austausch mit anderen Chören –, fördert das kulturelle Leben und pflegt die Geselligkeit und die Sängerkameradschaft.



«Liedertafel-Stube»

Unsere schöne und heimelige Sängerstube im historischen Gebäude am Süesswinkel 8 in Luzern dient den Sängern als Begegnungsort nach den Chorproben, für Vereinsanlässe und Familienfeiern. Sehr beliebt ist unsere Sängerstube auch für private und geschäftliche Anlässe.

Weitere Informationen unter www.liedertafelstube.ch. Kontakt: Peter Schmidig, Telefon 041 370 36 32)

Stimmbildung und Chorproben

Am Montagabend um 19.30 Uhr proben wir in der Luzerner Altstadt während gut anderthalb Stunden. Zu Beginn werden wir dabei regelmässig in Stimmbildung geschult.

Nehmen Sie unverbindlich an einer oder mehreren Chorproben teil, bevor Sie sich für eine Aktivmitgliedschaft entscheiden. Es besteht auch die Möglichkeit, als Projektsänger für ein bestimmtes Konzert bei uns mitzumachen.

Konzerttätigkeit

Öffentliche Konzertauftritte gehören zu den musikalischen Höhepunkten des Luzerner Chors und bedeuten für die Aktivsänger die Ernte ihrer intensiven Probenarbeit. Neben dem traditionellen Adventskonzert steht jeweils ein grösseres Konzert auf dem Jahresprogramm, von Zeit zu Zeit mit anderen Chören im Rahmen von Grossprojekten, die im KKL aufgeführt werden. Kleinere





Auftritte finden an der Totengedenkfeier oder bei anderen Anlässen statt. Der Luzerner Chor nimmt regelmässig an kantonalen und schweizerischen Gesangsfesten teil.

Vereinsleben

Zum regen Vereinsleben gehören auch zahlreiche gesellschaftliche Aktivitäten, wie Wanderungen, Jassen sowie Ausflüge und Sängerreisen.



Mathias Inauen, Chorleiter

Der Luzerner Chor konnte 2006 Mathias Inauen als Dirigenten gewinnen. Er ist als Organist und Chorleiter in der Zentralschweiz tätig.



Der Chor hat mit ihm seither zahlreiche Konzerte mit hervorragendem Erfolg aufgeführt. Mathias Inauen schloss das Studium an der Musikhochschule Luzern mit den Schwerpunkten Orgel und Chorleitung ab. Er tritt auch als Organist/Pianist auf, u.a. mit dem Duo PanTastico (www.duopantastico.ch).

Mitgliedschaft

Zum Luzerner Chor gehören Aktiv- und Passivmitglieder.

- **Aktivmitglieder** besuchen die Proben, treten an Konzerten auf und sind an den Vereinsanlässen dabei.
- **Passivmitglieder** (Frauen sind herzlich willkommen) unterstützen den Chor mit einem kleinen Jahresbeitrag. Sie werden regelmässig mittels Vereinsorgan «Sängerblatt» und Newsletter informiert und sind zur Teilnahme an den gesellschaftlichen Aktivitäten des Vereins eingeladen. Passivmitglieder sind eine bedeutende Stütze unseres Chors!

Wir würden uns sehr freuen, auch Sie als Aktiv- oder Passivmitglied unseres Vereins begrüssen zu dürfen.



LUZERNER CHOR

Süesswinkel 8 · 6004 Luzern
www.luzerner-chor.ch

Kontakt und Auskunft:

Präsident: Jacques Prêtre
Sonnenbergstrasse 72, 6005 Luzern
Telefon 041 310 35 92 / 079 438 20 70
E-Mail: praesident@luzerner-chor.ch

Direktor: Mathias Inauen
Zihlweid 4, 6280 Hochdorf
Telefon 076 379 21 28
E-Mail: dirigent@luzerner-chor.ch